

バスケットボール男子Bリーグ1部(B1)の強豪、A東京で主将を10季務め、現役を退いた元日本代表の正中岳城(加古川市出身)が神戸新聞のオンライン取材に応じた。前身のトヨタ自動車に入団以来、チーム一筋。背番号7はクラブ初の永久欠番

に決まった。35歳のシューティングガードは「秀でたものがないからこそバランスの取れた選手になりましたか。『ない』ということに向かい、重ねた努力が武器になった」と穏やかに笑った。

(聞き手・藤村有希子)=NEXTに詳報=

## B1・A東京主将 正中岳城が現役引退



Bリーグ1部を制し、トロフィーを掲げるA東京の正中岳城(中央)=2018年5月、横浜アリーナ

「今の心境は。  
「社会人になって13年間、競技生活を送ることができるありがたかった。先日の引退会見が選手生活の区切りかな。少しほつと引退の理由は。

「この立場としてチームでやれることがもうない」という事実と、選手として差が出せるものもないという差

こと。チームが新しいステージへチャレンジする方、自分も次なるステージへ進む時期が来たのでは

# 「秀でた才能ないから努力重ねた」

## 加古川出身の35歳

感じた  
「B1で2連覇したチ  
ムの主将として。

「しっかりやれよ、という

声掛けが必要なチームでは

ない。

アルバルク東京の選

手として勝ちにこだわり、

競技力向上に一生懸命取り組み応援したいと思われ

る存在になる。自分の取り組み姿勢をしっかりと示し、あるべき姿としてそこに居続けることにこだわった

「長い現役生活で最も

れしかったのは。

「最初にトップのリーグ

時代、能力・体力が特別ある

わけではない自分で取り組み方を考えつつこつこつ進

めば、恩師の応援に報いる形となる」

「自身の武器は何と捉えてきたか。

「いろんな役割、ポジションをしてきた。シートもそこそこだし、ディフェンスもでき、走れて、体もしっかりつくってきた。ただ、秀でたものがないとも言える。だからこそバランスが取れた選手になりたいと思った。何もないから、

何点が

1試合のアベレ

ージという時もあつたの

で。気が付いたら点を取つ

こられる存在になりたい」

明石高3年時に全国大会の兵庫県予選男子決勝でプレーする正中岳城。直前の準決勝では一人で2点を稼ぎ、決勝でもチームの優勝に貢献した=2002年9月、神戸高



「長い現役生活で最も  
れしかったのは。  
「最初にトップのリーグ  
時代、能力・体力が特別ある  
わけではない自分で取り組み方を考えつつこつこつ進  
めば、恩師の応援に報いる形となる」

「自身の武器は何と捉えてきたか。

「いろんな役割、ポジシ

ョンをしてきた。シートも

そこそこだし、ディフェ

ンスもでき、走れて、体

もしっかりつくってきた。

ただ、秀でたものがないと

も言える。だからこそバラ

ンスが取れた選手になりた

いと思った。何もないから、

何点が

1試合のアベレ

ージという時もあつたの

で。気が付いたら点を取つ

こられる存在になりたい」

「長い現役生活で最も  
れしかったのは。  
「最初にトップのリーグ  
時代、能力・体力が特別ある  
わけではない自分で取り組み方を考えつつこつこつ進  
めば、恩師の応援に報いる形となる」

「自身の武器は何と捉えてきたか。

「いろんな役割、ポジシ

ョンをしてきた。シートも

そこそこだし、ディフェ

ンスもでき、走れて、体

もしっかりつくってきた。

ただ、秀でたものがないと

も言える。だからこそバ

ンスが取れた選手になりた

いと思った。何もないから、

何点が

1試合のアベレ

ージという時もあつたの

で。気が付いたら点を取つ

こられる存在になりたい」

リーグのトヨタ自動車(現A東京)に入団し、10年から今季まで主将。日本代表としてユニバーシアードやアジア選手権など

で活躍した。B1では18~19年シーズンに2連覇、19年にアジアチャンピオンズ・カップ優勝。180cm、78kg。